



Paris, le 12 décembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Levée de l'embargo brésilien sur le roquefort français

Guillaume Garot, Ministre délégué à l'agroalimentaire, se réjouit de la levée de l'embargo sur le roquefort français accordée aujourd'hui par le Ministre de l'agriculture brésilien, Antonio Andrade, à l'occasion de la visite d'Etat du Président François Hollande au Brésil. Cette autorisation d'exporter de nouveau le roquefort laisse augurer un nouvel élan dans les relations agricoles et agroalimentaires entre la France et le Brésil, selon le souhait exprimé par le Président Hollande.

La France et le Brésil ont par ailleurs signé ce matin à Brasilia, le premier arrangement administratif dans le domaine agricole qui permettra aux deux pays d'avancer ensemble dans une coopération renforcée sur les politiques agricoles, les dossiers sanitaires et phytosanitaires, l'enseignement et la recherche agricoles. La première réunion opérationnelle de cet arrangement se déroulera au 1er trimestre 2014.

Il s'agit d'un nouveau départ dans les relations entre la France et le Brésil.

Contacts presse

Service de presse de Guillaume GAROT - Tel : 01 49 55 58 40 ; Fax: 01 49 55 84 73 ; cab-presse.agroalimentaire@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
78 rue de Varenne – 75349 PARIS 07 SP
www.agriculture.gouv.fr – www.alimentation.gouv.fr